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为什么大家都不看好的股票！买刚刚上市的公司的股票看
不看好，为什么-股识吧

一、买刚刚上市的公司的股票看不看好，为什么

发行市盈率过高，早已透支价值，注定要价值回归，就如48的中石油一直到现在还
在10左右，套你一辈子。

二、你觉得中国联通的股票怎么样
？为什么很多人不看好？？？

权重股没必要操作的只会用钱打水漂

三、在股市里，会不会出现大家都不看好某个公司的股票都急着
把这个公司的股票卖出去的情况？如果都没人想买进

有的，例如你持有的煤炭股，它的煤矿发生大爆炸，严重影响了生产，你晚上看电
视知道了，明天早上想卖掉它，但有许多和你一样想法的人也下单卖，结果卖的人
多，买的人少，知道这件事的人谁还敢买?你的股票就卖不出了，这时你又想便宜
一点卖，但人人都是这么想，股票很快就跌停的.这时候你就慢慢等，等到有人想
在跌停价买进才有可能卖掉.

四、为什么不看好银行股？求解答

确实，我看好市场本身，也不看空银行股，只是觉得这个板块跑不赢大盘。
行情初期很多人以估值偏低为理由，认为该板块会超越大盘，并以此为据推演出一
个所谓“市场风格转换”，但很快被市场的走势所否定。
说银行股具有估值优势，那是静态观点，从动态来看根本不成立。
我国银行业的平均利差达到3.2%，这是全世界同业平均水平的两倍左右，是发达国
家的三倍左右，可以说银行业的利润是政策层面过度的利益输送所致，但随着利率
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逐步的市场化，银行业的毛利率将进入不可避免的持续下行周期。
从这个角度说，该行业的毛利率有30%以上的下行空间。
其次，银行的利润增长主要依赖信贷的过度扩张，但从2022年以后，这个时代结束
了。
第三，银行业在上市公司中的比例过大，在农行、光大等大中型银行全部上市，城
市商业银行的上市浪潮即将开始，银行股将成为市场中供应最为过剩的品种。
我们不妨看看农业银行的走势。
显然，尽管整个市场在这一轮行情中市场平均上涨了15%，但是农业银行却终点又
回到起点。
如果一个基金经理当初以价值投资的理由大量买入农业银行，会发现自己是一个十
足的大傻瓜，他的业绩排名也会名落孙山。
所以不论是否看好A股市场，他们唯一理性的选择就是卖出农行，其实银行板块也
是一个道理。
博弈机制使得人们只有在市场把最底部区域时试探着买入一点，而银行股的长期买
家应该是社保、汇金和寿险公司这样的“国家队”。
正是银行股的这一基本特征，使我认为A股市场尽管总体看好，但是其走势会极其
复杂，不但板块走势如此，大盘走势也是这样。
比起银行来，房地产就是小菜一碟了。

五、你觉得中国联通的股票怎么样
？为什么很多人不看好？？？

每次你自己看好的股票都不够理想，那就说明有多种可能：一是思维方式、角度不
够全面；
二是股票知识、技术技能存在缺憾；
三是风险意识不够强，买卖习惯未形成；
四是买进时机选择不够科学，过于自信。

六、为什么有的股票收益100%多没人看好，收益只有20到30%的
却有人买？

炒股炒的是预期，如果一只股票虽然有了很好的业绩，但是未来的情况已经发生变
化，很可能未来不能保持住这种高增长，所以没人看好。
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有些股票可能受到周期的影响，收益暂时不好，或者产能没有完全释放，收益不是
很好，但是未来前景是光明的。
这需要判断，例如前一段很火爆的盐湖钾肥，曾经就有6、7块钱的时候，现在最高
炒到100多。

七、股票：为什么每次我自己看好的股票都不

每次你自己看好的股票都不够理想，那就说明有多种可能：一是思维方式、角度不
够全面；
二是股票知识、技术技能存在缺憾；
三是风险意识不够强，买卖习惯未形成；
四是买进时机选择不够科学，过于自信。

八、为什么不看好银行股？求解答

确实，我看好市场本身，也不看空银行股，只是觉得这个板块跑不赢大盘。
行情初期很多人以估值偏低为理由，认为该板块会超越大盘，并以此为据推演出一
个所谓“市场风格转换”，但很快被市场的走势所否定。
说银行股具有估值优势，那是静态观点，从动态来看根本不成立。
我国银行业的平均利差达到3.2%，这是全世界同业平均水平的两倍左右，是发达国
家的三倍左右，可以说银行业的利润是政策层面过度的利益输送所致，但随着利率
逐步的市场化，银行业的毛利率将进入不可避免的持续下行周期。
从这个角度说，该行业的毛利率有30%以上的下行空间。
其次，银行的利润增长主要依赖信贷的过度扩张，但从2022年以后，这个时代结束
了。
第三，银行业在上市公司中的比例过大，在农行、光大等大中型银行全部上市，城
市商业银行的上市浪潮即将开始，银行股将成为市场中供应最为过剩的品种。
我们不妨看看农业银行的走势。
显然，尽管整个市场在这一轮行情中市场平均上涨了15%，但是农业银行却终点又
回到起点。
如果一个基金经理当初以价值投资的理由大量买入农业银行，会发现自己是一个十
足的大傻瓜，他的业绩排名也会名落孙山。
所以不论是否看好A股市场，他们唯一理性的选择就是卖出农行，其实银行板块也
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是一个道理。
博弈机制使得人们只有在市场把最底部区域时试探着买入一点，而银行股的长期买
家应该是社保、汇金和寿险公司这样的“国家队”。
正是银行股的这一基本特征，使我认为A股市场尽管总体看好，但是其走势会极其
复杂，不但板块走势如此，大盘走势也是这样。
比起银行来，房地产就是小菜一碟了。
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